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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

  ～有田ロータリークラブ目標～ 

   親睦を深め 

    ロータリーライフを楽しもう 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第２８２７例会） 

平成２９年５月１１日(木） 

 

（松村会長） 

 

（井上親睦活動委員長） 

ゲスト：藤村 利行 様（(公財）和歌山県柔道連盟副会長） 

 

 

（井上親睦活動委員長） 

会員誕生：應地君、中元君 

配偶者誕生：中元礼子さん、上野山りかさん 

         橋本早百合さん 

結婚記念：上野山(捷）君 

 

 

(松村会長） 

 元箕島高校校長で今は公益財団法人和歌山県柔道連

盟副会長の藤村利行様、ようこそ有田ロータリークラブに

お越しくださいました。ありがとうございます。 

 有田みかん海道の桜木の手入れお疲れ様でした。怪我

もなく無事終えることが出来ました。天気もよく、美しい景

色を見ながら食べる弁当はいつもながら格別でした。この

  平成２９年５月１８日 第２８２８回 

・次期会長のための時間：成川守彦会長エレクト 

 

・ソング：「我らの生業」    

  平成２９年５月２５日 第２８２９回 

・会員卓話：嶋田 ひで 君  

            成川 雅史 君 

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

みかん海道の下の海岸線沿

いは西有田県立自然公園と

呼ばれています。宮崎ノ鼻か

ら広川町の唐尾湾までの範

囲です。自然の海岸線およ

び鷹島、苅藻島、毛無島な

どの島も含まれます。 

 景観の特徴は海岸線が美

しく、観光客が多ければ遊覧

船があってもおかしくないほ

どです。植物においてもキキョウラン、椎、ウバメガシなど

のすぐれた植物群落があります。動物は宮崎ノ鼻にはミナ

ミヤモリが生息し県内ではここだけだそうです。有田川沿

いは渡り鳥の中継基地になっています。湯浅湾では希少

な鳥類も観察されています。このような豊かな自然を楽し

み触れ合う場所を一体として保護し利用の促進を図るた

め、この地域を西有田県立自然公園と指定されています。 

 このため様々な規制があります。例えばアンテナを10セ

ンチ長くするときにも許可申請をしなければなりません。第

1種から第3種までの特別地域があります。宮崎ノ鼻は第1

種特別地域であり、遊歩道の整備と目立たない小さな案

内看板ぐらいしか作れません。第2種地域は海岸線から50

メートルの範囲であり建築物はほぼ立てることは出来ませ

ん。第3種特別地域は海岸線から200メートルの範囲で

す。十分な空間的余裕があれば住宅も建てられます。例

えば300坪の土地に小さな家を立てることは可能です。但

し屋根、壁の色は目立たないものでなければなりません。

また、道路から20メートルさらに隣地境界線から5メートル

の範囲は建築できません。高さ制限は13メートル以内で

す。 

 このような厳しい規制はありますが有田みかん海道はほ

とんどの部分が海岸線から200メートル離れています。従っ

て、今後、この豊かな自然を護りながら自然環境を活かし

開 催 日 

２８２７ Nｏ． 

今月の誕生・結婚祝 

ゲストの紹介 

会長の時間  

５月のお誕生日 

 

（左から） 

中元君、應地君で

す。 

お誕生日おめでと

うございます！ 



２ 

母子の健康月間 

た開発が行われることを期待しています。 

 

 

 

（橋爪(誠)幹事） 

〇地区より 

１．ローターアクト第35回地区年次大会登録の案内 

２．2020年日本のロータリー100周年に関するアンケート

の案内（提出済） 

〇その他 

１．田辺ＲＣ週報 （掲示） 

２．他クラブ例会変更 （掲示） 

 

 

 

＊会長エレクト（成川(守)君） 

 5/14（日）は地区研修・協議会です。出席の皆様よろし

くお願いします。 

 

 

 

 （嶋田（ひ）例会運営委員） 

本日の会員数２５名 

     （出席規定免除会員８名） 

出席会員数２０名 

    （出席規定免除会員８名） 

     ７６．９２％ 

4/20  ８４．００％ 

MU：成川（守）君 

 

 

 

（上野山(捷）ＳＡＡ） 

松村君：藤村利行先生、ようこそ有田ロータリークラブへ

お越し下さいました。卓話楽しみにしています。 

橋爪(誠）君：藤村利行様、ようこそ有田ＲＣへ。本日の卓

話よろしくお願い致します。何年振りかに妻とコンサー

トへ行ってきました。音楽っていいですね。成川先生、

先日はありがとうございました。 

橋爪(正)君：藤村様、遠路わざわざお越し下さいましてあ

りがとうございます。 

嶋田(崇)君：藤村先生、卓話楽しみです。 

上野山(栄）君：藤村元箕島高校校長様、ようこそ有田Ｒ

Ｃへお越し下さいました。本日の卓話、楽しみです。 

中村君：藤村先生、昨年はたいへんお世話になりまし

た。卓話よろしくお願い申し上げます。 

中元君：藤村利行様、本日の卓話よろしくお願い致しま

す。 

酒井君：藤村様、本日はようこそ有田ロータリークラブ

へ。卓話よろしくお願いします。 

成川(守)君：桜木の手入れ、ご苦労さまでした。２日目に

疲れが出ました。色男ではありませんが、「力」はありま

せん！ 

上野山(捷)君：藤村利行様、本日の卓話ありがとうござい

ます。 

 

 

「夢 はてしなき 箕高魂」 
 

  

 箕島高校は明治４０年、箕島町立実業高校として開

校。その後、数々の変遷を経て本年１１０年を迎えた。以

来、普通科、商業科、機械科と各分野で貢献できる人材

育成を目指し、この間約２万６千人を超える卒業生を輩

出、各界で活躍をされている。 

 音楽プロデューサーとして著名な酒井政利氏も本校の

卒業生である。ＣＢＳソニー設立に深く関わり、フォーリー

ブス、郷ひろみ、山口百恵、天地真理、キャンディーズ等

当時のアイドルを育成、数々の有名人を世に送り出し

た。一昨年の「紀の国わかやま国体」の開会式をプロ

デュースするなどその功績は大きい。また、硬式野球部

のブランドは全国区である。東尾修氏、島本講平氏、島

本啓次郎氏、木村竹志氏（石井毅）、上川誠二氏、吉井

理人氏（現日本ハム一軍コーチ）等多数のプロ野球選手

を輩出。尾藤公監督の指導のもと数々の名勝負を展開し

た。相撲界では綛田智彰氏（栃乃和歌・春日野親方）、

林正人氏（大輝煌）、木村守氏（木村山、岩友親方）、現

役では山本雅貴氏（栃乃島）が活躍をしている。芸人 市

田克彦氏（太平かつみ）は野球部OBである。 

 現在は普通科（普通コース、スポーツコース）、機械科

（宮原校舎）、情報経営科の三学科が設置され、特に普

通科スポーツコースは県内において和歌山北高校（ス

ポーツ健康学科）と本校の二校で、その特色を発揮して

いる。スポーツコースが平成１９年設置、それ以前もいく

つかの運動部が全国レベルで活躍してきた歴史がある。

昭和３年に箕島商業野球部としてスタートした野球部は

有名である。甲子園の出場回数、春９回、夏８回の１７回

の実績がある。昭和５４年、春夏連覇 箕島 対 星稜の

試合は今も語り継がれ、作詞家 阿久悠氏に「最高試

合」と讃えられた。 

 実は硬式野球部の全国制覇より以前に全国優勝をし

ている部がある。相撲部は昭和４２年に第５１回高等学校

相撲金沢大会で団体優勝、その年の第１１回選抜宇佐

大会でも団体優勝した。現在に至るまで、団体・個人で

全国ベスト８以上の記録を多く残している。特に昨年の活

躍は目覚ましいものがあった。インターハイでは第３位と

３５年ぶりの快挙、近畿大会も３５年ぶりに団体優勝をし

た。個人では３年生菅野陽太選手が第６７回全国高校選

抜相撲大会優勝、第１００回記念高校相撲金沢大会優

勝と日々の努力の成果を発揮した。 

 幹事報告  

委員会報告 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

 卓 話 

 

 藤村 利行 様 

 

  公益財団法人 

  和歌山県柔道連盟 

  副会長 



 校訓の「凛冽の意気」のもとスポーツを通じて、礼節を

身につけた「人間力」の育成を目指します。 

 

 

 

３ 

母子の健康月間 

 しかし、スポーツコース設置から１０年を経過し有田市

だけでなく日本全体が少子化が進む中、生徒の確保が

課題となっている。箕島高校がスポーツ推進高校として

の魅力を発信するとともに、地域と連携することにより将

来的に地域社会のリーダーとなり得る人材を育てていき

たい。 

 

閉会・点鐘 （松村会長） 

２０１７－２０１８年度のための地区研修・協議会 
平成２９年５月１４日（日）  於）ホテルアバローム紀の国 

 

有田ロータリークラブより、2017-2018年度の会長・幹事・各委員会委員長等、計11名で参加してき

ました。 

 

 

（右 写真） 

地 区 研 修・協 議 会

後、成 川（守）会 長

エレクト主催のキック

オフ会の様子です。 


